Football/Présentation de la 2e journée des play-offs

A la recherche de précieux points

S.A.M.

Libreville/Gabon

SANS doute à cause de leur succès respectif lors de la première levée des playoffs, l'AS Pélican et le CMS auraient eu droit à un traitement spécial de la part de leurs adversaires. Mais voilà, ces deux formations se retrouvent face-à-face aujourd'hui à Augustin-Monedan. Ce qui donne une toute nouvelle saveur à cette deuxième journée des playoffs.

Après avoir pris trois points, CMS et Pélican sont donc à la recherche de nouvelles unités. Et rien de mieux que d'en piquer à un adversaire qui peut être le plus dangereux dans la course au titre final. Pour le moment, les Cémésiens et les Pélicanidés ont réussi leur entrée en ma-

tière. Du coup, il est bien difficile de savoir qui pourrait avoir le dessus ce mardi. Même si la balance penche très fortement en faveur de Pélican.

En effet, les Lambarénéens restent sur une belle série de trois victoires consécutives. Si on remonte un peu plus loin, on se rend compte qu'ils n'ont plus connu la défaite depuis cinq matchs en championnat. Ils présentent une carte de quatre succès et un seul nul (le Stade Mandji l'avait contraint à un partage de points lors de la 9e levée, 0-0).

De leur côté, les Cémésiens sont moins sereins. Si leurs playoffs ont débuté par une victoire, ils conservent le souvenir d'une saison régulière qui, sur les quatre ultimes rencontres, a connu deux nuls, un succès et une défaite. Mais contre l'USB, lors de la première journée des playoffs (1-0),



Contre Pélican, CMS a un nouveau combat à mener.

le CMS a montré qu'il peut finalement hausser son niveau de jeu. Sachant désormais allier la technique à un peu de roublardise et de "physique". CMS-Pélican va donc valoir le détour.

Les quatre autres équipes sont à la recherche de leur première victoire dans cette nouvelle session. Mangasport et Akanda, qui s'étaient séparés sur un tristounet 1-1, vont respectivement affronter le Stade Mandji et l'USB, défaits lors de la première levée. Les Mineurs, qui viennent de remporter la coupe de la Ligue, vont forcément vouloir surfer sur cette dynamique. Surtout qu'ils ont pu passer deux buts à Lozosport durant cette finale. Une première

depuis plusieurs parties. Les Akandais, qui alternent le bon et le moins bon, vont devoir se coltiner de bouillants Bitamois. Ces derniers n'ont pas vraiment apprécié de rater leur entrée en matière dans les playoffs. Akanda FC devra sans doute reproduire sa belle prestation contre le CMS (3-3 lors de la 12e et dernière levée de la saison régulière) pour venir à bout de l'USB. Une toute autre prestation pourrait encore lui coûter de précieux points.

Depuis sa victoire contre le Stade Migovéen (1-0, 10e journée), le Stade Mandji peine à retrouver le chemin du succès. Comme le démontre sa défaite de la semaine passée contre AS Pélican. Le problème est que Mangasport est du même bois et peut lui interdire tout succès demain mercredi.

C'est donc la semaine de

tous les dangers. Et avec une telle configuration, c'est un peu malheur aux vaincus.

Programme de la 2e journée des play-offs :

Aujourd'hui, mardi 14 Mai 2019

 AO CMS vs AS Pélican (16h/Monedan)

Demain, mercredi 15 Mai 2019

- AO Stade Mandji vs AS Mangasport (16h/Monedan)
- Akanda FC vs USB (16h/INJS)

Le classement après la première journée des play-offs:

1er- CMS (3 points) 2e- Pélican (3 points)

3e- Akanda (1 point)

4e- Mangasport (1 point)

5e- Stade Mandji (0 point) 6e- USB (0 point)

Football/Au sujet de la désignation du sélectionneur national des Panthères du Gabon et du directeur technique national (DTN)

Les Gabonais attendent toujours!

MM

Libreville/Gabon

LES prolongations persistent toujours. Il faut peutêtre attendre aujourd'hui ou les prochains jours en-

core pour connaître non seulement le nom du technicien qui occupera le fauteuil de sélectionneur national. Mais également l'identité du directeur technique national (DTN). L'équipe nationale de football de notre pays, les Panthères, étant le seul « parti

» qui unit encore les Gabonais de toutes les sensibilités sociales et politiques dans un même endroit, la désignation du sélectionneur national et celle du DTN méritent peut-être l'onction des décideurs avisés. D'où probablement cette longue attente qui laissent languir les inconditionnels des Panthères.

Qui va remplacer Daniel Cousin ?



Rugby/23e journée du championnat national à XV/SOOF-RCL (15-31), samedi au stade d'Erco Les Gorilles toujours leaders et invincibles

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

EN s'imposant samedi passé contre le Soof (15-31), le Rugby Club de Libreville (RCL) a non seulement conservé sa position de leader du championnat national à XV, mais également gardé son invincibilité acquise depuis le début de cette saison. Les Gorilles réalisent là un nouveau record. De quoi garder la

pêche pour le dernier match de la saison régulière.

Pour le RCL, cette victoire est d'une logique absolue. Sa position au classement lui ayant donné une belle confiance, le Rugby Club a pu avoir la maîtrise du terrain. Les Gorilles ont pu compter sur la force de leurs mêlées et de leurs 3/4. Une domination que les Soofistes, bons joueurs, ont reconnue. La formation du RCL a

Photo : F.M.MOMBO/ L'Union

Le RCL a été sans pitié contre le Soof.

et poussé le Soof dans ses ultimes retranchements. A la mi-temps, les Gorilles ont mené sur un score de 24-03. Et si les Soofistes sont parvenus à inscrire deux nouveaux essais, relançant ainsi l'intérêt de la rencontre, ils n'ont par contre pas pu renverser la vapeur. Subissant de plus en plus la loi de leur adversaire.

En dépit de cette défaite, les hommes de Stanis Nembot demeurent à la deuxième place. Ils attendent leur dernier match contre le RCG pour valider leur ticket pour la phase à élimination directe de cette saison.

Le classement après la 23e journée :

1er- RCL (41 points)
2e- Soof (28 points)
3e- Erco XV (23 points)
4e- Margouillats (21 points)
5e- Vautours XV (20 points)
6e- RCG (13 points)

Taekwondo/Gabon/Coupe du ministre des Sports

Premier rendez-vous préparatoire

J.A.L

Libreville/Gabon

LA commission d'organisation de la coupe du ministre des Sports s'est réunie pour la première fois, le 12 mai dernier dans une salle du gymnase du Prytanée de Baraka. En attendant la confirmation du programme préparatoire et les dates provisoires de compétition qui seront arrêtées par les

membres de la tutelle sportive nationale, en réunion ce jour au Palais des sports de Libreville.

très vite pris les devants

Autour de Me Fulbert Ollomo Edzang (6e dan), président du comité d'organisation, plusieurs responsables de clubs et associations de la Ligue de taekwondo de l'Estuaire ont, après avoir reçu des fiches d'enregistrement, apporté leur contribution pour l'approbation de la feuille de

route préalablement établie. Il a donc été retenu que le 29 mai 2019 sera la date limite du dépôt des dossiers de participation et que huit catégories seniors (dames et hommes) seront en compétition. Alors que le 31 mai sera consacré à la pesée des compétiteurs, entre 13 et 16 heures au gymnase du Prytanée.

Les 1er (Eliminatoires) et 2 juin (Finales) prochains constitueront quant à eux,

les deux jours de vérité pour un tournoi qui devrait s'inscrire dans la lignée du Challenge Grand Me Park Sang-Chul. Étant entendu qu'en plus des écuries des communes de Libreville, d'Akanda et d'Owendo, les clubs de l'intérieur du pays sont annoncés. Ce, pour confirmer la volonté manifestée, au sortir de la compétition susmentionnée, par le ministre d'Etat en charge des Sports, Alain-Claude



La crême nationale du taekwondo devrait à nouveau se retrouver au Palais des sports de Libreville pour concrétiser la volonté du ministre d'Etat chargé des Sports, Alain-Claude Bilie-By-Nze (à gauche).

Bilie-By-Nze, d'offrir aux taekwondistes gabonais des différentes régions du pays, une nouvelle tribune de haut nouveau pour s'étalonner ou se révéler.